

# Personaltrainer in Bewegung

Was zeichnet den guten Personaltrainer aus? An wen wenden sich Kunden, wenn sie einen Profi suchen? Der Schweizerische Personaltrainerverband (SPTV) setzt sich für die Anliegen qualifizierter Personaltrainer ein. Langfristiges Ziel ist die Schaffung eines anerkannten Berufsbildes. Stellen wir uns einen potenziellen Kunden vor, der einen professionellen Personaltrainer sucht. Welches sind seine Auswahlkriterien, an wen wendet er sich? Der SPTV schafft diesbezüglich Klarheit. Jeder im Verband aufgenommene Personaltrainer erfüllt festgelegte Kriterien. Dies entspricht einem Qualitätslabel, das dem Kunden ermöglicht, den top qualifizierten Trainer zu finden. Der SPTV hat sich als erster Personaltrainerverband unter dem Dachverband OeA Bewegung und Gesundheit zum Ziel gesetzt, den Beruf des Personaltrainers zu etablieren. Es soll ein eidgenössisch anerkanntes Berufsbild mit geschütztem Titel entstehen. Dave Baucamp (Mitgründer und Präsident) und Beni Bachmann (Vizepräsident) sind sich bewusst, dass dies langfristige Ziele sind: *„Wir bewegen uns schrittweise in Richtung Anerkennung der Berufsgattung Personaltrainer. Unser erster Erfolg ist die Qualitop-Zertifizierung (Qualicert) mit dem Verband als Kontrollorgan. Nun erhält der Endkunde einen Teil der Kosten über die Zusatzkrankenkasse zurück. Ein nächster Schritt soll die volle therapeutische Anerkennung für die Zusatzkrankenversicherung sein.“* Durch die Förderung und Unterstützung seiner Mitglieder stärkt der Verband die Berufsgruppe. Dem SPTV angeschlossene Personaltrainer treten gemeinsam auf und gestalten so ihr Image mit. Sie alle profitieren von der Qualitop-Zertifizierung und von Spezialkonditionen bei diversen Partnernetzwerken: *„Wir freuen uns über mehr Mitglieder. Je stärker der Verband, desto anregender der fachliche Austausch“*, so Bachmann. Info: [www.sptv.ch](http://www.sptv.ch)



Dave Baucamp (links), Beni Bachmann (rechts), beide qualifizierte Personaltrainer und Unternehmer. Der SPTV wurde 2007 gegründet und zählt derzeit 41 Mitglieder.